



世界に希望を生み出そう

国際ロータリー第2610地区  
南砺ロータリークラブ

## クラブ会報 なんと



NO. 2612

URL <http://www.nanto-rc.jp>E-mail [office@nanto-rc.jp](mailto:office@nanto-rc.jp)

例会日／火曜日 12:30点鐘 例会場／福光会館2Fサークルルーム1 ◆事務局／富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 ☎ 53-1334

写真撮影

写真同好会

谷村修基会員



白山翠ヶ池から見た袴腰



◆新会員紹介 推薦人：澤田喜朗会員、安居利浩会員  
 ★高瀬和紀（たかせかずのり）君  
 職業分類：金型製造（プラスチック金型、ダイカスト金型）  
 株式会社 福光工業 代表取締役社長  
 住 所：〒939-1703 南砺市一日市230  
 TEL 52-1140 FAX 52-2500  
 E-mail:takase@fukumitsu-kougyou-co.jp

【高瀬君挨拶】皆さんのお仲間に入会させて戴き光栄におもいます。  
 私は福光にて生まれ、育ちました。先輩方のご指導を戴き乍ら少しでも  
 クラブ、地域のお役に立てればと思います。よろしくお願ひいたします。

第2673回例会 令和5年9月12日(火) 晴 28℃

&lt;ガバナー公式訪問&gt;

◆点鐘 12:30 木村伊徳会長

ガバナーより最高賞賛です  
握手をして頂いた

◆司会 野村守SAA

◆ソング 「奉仕の理想」

◆ゲスト 国際ロータリー第2610地区ガバナー 原 勉様  
 " 富山第4グループガバナー補佐 義浦 実様  
 " 第2610地区地区幹事 宮本哲一様  
 米山記念奨学生 倪 献策君

◆会長の時間 木村伊徳会長

「海を渡った葛(くず=クズバ)」

以前にラジオで、私たちには雑草の葛が、アメリカへ送られて、家畜の飼料や土壌流出防止を目的に植えたものがとにかく地域の生態系や産業に多大な被害をあたえていると報道されてきました。

日本では古くから葛粉を利用して葛餅や、根っこを乾燥させて生薬の『葛根湯』は皆さんには馴染み深いものですね。葛は繁殖力が強く、ツルを伸ばし、なんにでも絡みついて広がります。オラちゃん農家は『クズバ』と言って道路や川、田んぼの土手に生え、草刈りには本当に邪魔な雑草です。

アメリカでは『侵略的外来種ワースト100』に入る雑草になっている。

退治する方法は、自分の場合は、この秋にグズバにちょっと強めの除草剤をかけば、来春から面白いように生えてきません。困っている方はこの秋にやってみたらよいですよ。

◆幹事報告 尾山裕和幹事

①2023年の9月は「基本的教育と識字率向上月間」

②2024年3月22日(金)～26日(火)  
2610地区20名インタークト海外研修

③10/14 白川どぶろく祭り参加者募集。8000円。

④前年度2610地区青少年交換留学生の帰国報告書受領。

◆米山奨学生報告 倪 献策(ニーシェンチェ)君

先日、小矢部中RCで卓話ををしてきました。  
 故郷の風景や学んだことを話しました。  
 初めてのため改善していきたいです。

本日のプログラム 9月26日(火) 第2674回例会  
卓話

担当 森 悅夫会員

## ♥ニコニコボックス 9/12 谷口和尋副委員長

原勉ガバナー 公式訪問にまいりました。宜しくお願い申し上げます。

義浦実富山第4グループガバナー補佐 //

宮本哲一地区幹事 //

木村君 原ガバナー、義浦ガバナー補佐、宮本地区幹事ようこそ南砺RC  
へ！ 高瀬さん入会おめでとう！

川合君 ガバナー訪問です。クラブの様子、雰囲気を感じて頂ければ。

荒井君 ガバナー原様、ガバナー補佐義浦様、地区幹事宮本様、お役目  
ご苦労様です。新会員高瀬様入会をお待ちしておりました。柳君、船藤君／ガバナー原様、ガバナー補佐義浦様、地区幹事宮本様、  
倪米山奨学生ようこそ。高瀬様今後ともよろしくお願いします。久恵君、古軸君／原ガバナー、義浦ガバナー補佐、宮本地区幹事ようこ  
そ南砺RCへ！ 高瀬さん入会おめでとう！古瀬君 原ガバナー、義浦ガバナー補佐、宮本地区幹事ようこそ。ニイ君  
先日も有難う。高瀬さん入会おめでとう！一緒に頑張りましょう。井沢君、牧君、中田裕君／原ガバナー、義浦ガバナー補佐、宮本地区  
幹事の来訪を歓迎して。石崎和君 高瀬さんようこそ。利賀村にてスコットが夜7時から開  
演されました。花火がキレイで、福光の3倍位打ち上げられ、満員でした。夏の夜空そしてスコット最高でした。澤田君 原ガバナーようこそ。お待ちしております。卓話楽しみにしており  
ますそして高瀬さん待ちに待っておりました。高瀬さんの情熱的な、  
新しい息吹を南砺ロータリークラブに吹き込んで頂きたいと思いま  
す。期待しております。尾山君 原ガバナー、義浦ガバナー補佐、宮本地区幹事ようこそ。遠い所有難う  
高野君、木勢君、森 雄君、松本君／原ガバナーをお迎えして。

松村君 ガバナー公式訪問を歓迎して。

谷村修君 大雨の時にだけ現れる殿村の大滝、谷口板金さんに雨  
桶を修理して貰うのでもう見られる事はないでしょう。吉田実君 昨日からコシヒカリの稻刈りが始まりました。午前中  
旧型コンバインが故障しクーラー付きのコンバインに乗せて  
もらいましたが、夕方にまた故障しました。1日に2台の  
コンバインを壊したのはお前が初めてだと言われ落ち込  
んでいます。石崎雄君 涼しくなってきました。夜の虫の音が心地よいです。  
谷口君 ガバナー公式訪問を歓迎して。土、日で富士山登山を行ってきました。世界文化遺産登録10周年で10日閉山を迎える日に天  
気に恵まれて最高の登山でした。高瀬さん入会おめでとう！

上坂君 少しづづ秋らしくなってきました。食欲が増してとまりません。

## ◆出席報告

吉田 実委員長

会員数	9月12日出席率	8月29日(修正)
44 (免除1)	72.73% (出32)	79.07% (出34 内マーク0)

## 次回の予定

10月3日(火) 第2675回例会

米山奨学会セミナー

担当 石崎和三委員長

四つのテスト 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

書行はこれに限らずから



《地区活動方針》『ロータリーの』魅力を広めよう  
国際ロータリーの最重要課題 ポリオの根絶



2023-24年RI会長

ゴードンR.マッキナリー氏

ロータリーは、平和、機会、生きる価値ある未来の土台を築いています。私たちが得意とすることを継続すると同時に、変化に対してオープンで前向きになり、世界と自分自身の中に平和を築くことに力を注げば、ロータリーはより平和で、より希望のある世界を築く手助けができます。

**平和とは、希望が根付くための土壤です。**

### 《ポリオ(急性灰白髄炎)、脊髄性小児麻痺》

ヒトからヒトに感染するポリオウイルスによって発生する疾病

経口的にヒトの体内に入ったウイルスは、咽頭や小腸の粘膜で増殖、血流を介して中枢神経系へ達し、**脊髄運動神経に感染**、典型的なポリオ症状（かつては「小児マヒ」と呼ばれていました）を示します。感染後症状がなくても糞便中に数週間にわたりウイルスが排泄され、新たな感染源となります。とくに**5歳以下の小児は感染しやすい傾向**にあります。



#### ◆ポリオ撲滅活動の歩み

- 1916年 ニューヨーク市でポリオが大流行。米国全土で約6,000人が命を落とし、数千人がまひ障害に。
- 1929年 「鉄の肺」と呼ばれる入口呼吸器を発明される。
- 1960年 経口ポリオワクチンが米国政府の認可を得る。
- 1979年 フィリピンの子供たちのためにワクチンを購入し輸送する。プロジェクトがロータリーで開始。
- 1985年 ポリオプラス・プログラムを創設。
- 1988年 国際ロータリーとWHOが「世界ポリオ撲滅推進活動」(GPEI)を立ち上げる。
- 1994年 南北アメリカからポリオ撲滅。
- 2000年 オーストラリアから中国にわたる西太平洋地域でのポリオ撲滅が宣言される。
- 2003年 常在国の数は6カ国となる。  
(アフガニスタン、エジプト、インド、ニジェール、ナイジェリア、パキスタン)
- 2006年 常在国の数は4カ国となる。  
(アフガニスタン、インド、ナイジェリア、パキスタン)
- 2014年 世界保健機関(WHO)が東南アジア地域のポリオ撲滅を認定。
- 2020年 アフリカ地域のポリオ撲滅を認定。



### D E I

Diversity, Equity& Inclusion

多様性、公平さ、インクルージョン

各委員会から委員を1名選出して新たな研究委員会を立ち上げ、認識を深めるとともに、地区全体の諸問題について全会員が共有します。

**世界ポリオデー**  
※2023. 10. 24  
●フォトコンテスト応募歓迎！



### 白山一里野音楽祭2023

ポリオ根絶推進のためのブースを設置

ローターアクトの皆さんと

募金活動、チラシ配布を行う

ポリオの現状を知っていただく

→ポリオ根絶に一步近づく

ロータリーの活動を広く知ってもらう

→公共イメージの向上

若い方と交流してロータリーの魅力を知ってもらう。